

El domingo 29 de agosto se desarrollo en Las Tunas la VIII Sesión Ordinaria del XVIII Periodo de Mandato de la Asamblea Municipal del Poder Popular en el cual nos honraron con su presencia:



- El Miembro del Comité Central, Diputado al Parlamento Cubano y Primer Secretario del Partido en la Provincia Manuel René Pérez Gallego.
- El Viceministro del Ministerio de la Industria Ernesto Cedeño Rodríguez.
- El Diputado al Parlamento Cubano y Gobernador de Las Tunas Jaime Ernesto Chiang Vega.
- El Miembro del Comité Provincial del Partido y Primer Secretario en el municipio

Roberto Carlos López Saborit.

- El jefe del departamento Independiente de la Secretaría de la Asamblea Nacional para el vínculo Juan Carlos Hernández González.
- Presentes también Diputados a la Asamblea Nacional, miembros del Consejo de la Administración, directores de organismos, organizaciones de masas y sociales, la UJC, las Fuerzas Armadas Revolucionarias y el Ministerio del Interior

En el desarrollo de la VIII Sesión Ordinaria se analizaron temas de vital importancia para el desarrollo económico y social del municipio

1. Análisis del comportamiento del delito, las ilegalidades y el enfrentamiento a las indisciplinas sociales.
2. Análisis de la situación relacionada con la recogida de los desechos sólidos.
3. Análisis del cumplimiento de la Ley de Soberanía Alimentaria y Nutricional.
4. Rendición de cuentas de los presidentes de los Consejos Populares 3 y 9.
5. Actualización de la Estrategia de Desarrollo local y el dictamen de la CPT Económica.

Durante el desarrollo de la sesión el Viceministro de Industrias Ernesto Cedeño Rodríguez reconoció las intervenciones y manifestó que aún queda mucho por hacer. La industria continúa buscando alternativas, accede al comercio electrónico, aumenta exportaciones y brinda al pueblo recursos imprescindibles. Refirió que ser sistemático en la información y el intercambio con el pueblo nos permite de retroalimentarnos de las experiencias del territorio y permite proyectarnos en función del desarrollo. Finalmente agradeció la posibilidad de conocer desde esta Asamblea lo que en materia de Industria se debate.

En el análisis al comportamiento del delito, las ilegalidades y el enfrentamiento a las indisciplinas sociales el Teniente Coronel Sergio González Comendador, delegado del MININT reconoce el trabajo realizado por la comisión permanente de trabajo en el informe sobre el delito, y las acciones de enfrentamiento. Manifestó la necesidad de que las Comisiones de prevención actúen con fuerza en cada comunidad para evitar que los niños menores de edad consuman drogas y realicen hechos de indisciplinas. Consideró que el trabajo de los grupos de trabajo comunitario y los jefes de sectores hay que fortalecerlo. Aumentar la vigilancia y realizar un cerco total a cada manifestación indebida. Refirió las acciones que se acometen para la tranquilidad ciudadana y el derecho a una convivencia tranquila.

El Diputado Jaime Ernesto Chiang Vega Gobernador de Las Tunas en la VIII Sesión de la Asamblea reconoció la profundidad del debate del tema relacionado con las indisciplinas e ilegalidades por parte de los delegados. Recomendó dirigir acuerdos a otros Órganos y organismos además del Consejo de la Administración para lograr un efectivo accionar y enfrentamiento. Así mismo compartió la satisfacción por la responsabilidad con que se enumeran las acciones de control y el aún insuficiente apoyo popular a las mismas. Concluyó con la exhortación a ser dignos representantes del pueblo en cada espacio.

Se analizó la situación con la recogida de los desechos sólidos en el municipio. Se analizó la situación con el déficit de carretoneros y de la técnica de Comunes, la planificación de acciones para reducir el ciclo de recogida, la garantía de medios de protección e instrumentos de trabajo, así como la ubicación de puntos de recogida. Se hizo énfasis en el tratamiento a los

trabajadores por cuenta propia que realizan estas tareas de higienización y a las indisciplinas sociales con este tema. El Director de Servicio Comunales en el Municipio explica la situación que presenta el organismo en estos momentos con el déficit de combustible, explica que se crearon puestos de mandos por áreas de salud lo que permitirá tener un mayor control y fiscalización sobre la recogida de desechos sólidos

Se presentó el informe sobre el cumplimiento de la Ley de Soberanía Alimentaria y Nutricional donde se debatió sobre el funcionamiento de la Comisión de concertación de precios, los controles populares que se realizan en función de lograr más efectividad en la participación de los nuevos actores económicos en el funcionamiento comunitario, la búsqueda de mecanismos para el vital funcionamiento de los representantes de la Agricultura Urbana, Suburbana y familiar, ser más eficientes en el vínculo con los productores y el logro del autoabastecimiento familiar.

El Miembro del Comité Central del Partido, Diputado y Primer Secretario del CP-PCC Manuel René Pérez Gallego. Inicialmente se refirió al tema de la producción de alimentos y al delito; temas que ameritan dedicarle más tiempo para debatir y accionar. Hizo referencia a la responsabilidad legal que como Órgano tiene la Asamblea: reconoció la profundidad de las intervenciones, y la necesidad de evaluar el contexto actual en el que nos encontramos y la efectividad de nuestro accionar. Mencionó a las universidades como centros científicos y los encuentros con los profesores y trabajadores militantes. Hay que buscar la esencia de cada problema, la causas, condiciones y consecuencias. Lograr más unidad y funcionamiento. Manifestó la importancia de que los Grupos de Trabajo Comunitario y los Consejos Populares revisen el funcionamiento de los CDR y la FMC en cada barrio. Sobre la prevención precisó que las Escuelas juegan un papel fundamental y es necesario cumplir lo legislado. Manifestó la importancia de integrar la población en la solución de los problemas comunitarios. Finalmente precisó la necesidad de entendimiento y comprensión en cada contexto e indicó que las formas productivas rindan cuenta a los Consejos Populares.